

# やまあい

発行元: 東油木自治振興会文化部

まつり

10月12日は亀鶴山八幡神社、13日は鶴山吉備津神社の祭りに東油木から今年も神祇が奉納されました。



12日は東油木が列の先頭を、新品のツヤツヤ太鼓とピカピカ鉦を打ち鳴らして進みました。以前のものより小ぶりな太鼓と鉦ですが、しつかりと肩に食い込むヘルメット級の重さに担ぎ手はかなり大変だったようですね。祭りの人出は年々少なくなっている気もしますが、この世代交代した太鼓と鉦の音色を毎年響かせれるようにしたいですね。ところで、祭りになるとついつい使つてしまふ言葉に「まつりじやけえ」があります。みんな祭りを楽しみながら使つているようですが、祭りじやけえとお酒の量がすぎるとドンドン、カンカンと頭の中で音が鳴り響くので気をつけたいものですね。



5月末に植えたサツマイモは今年の暑さの影響なのか、小雨の影響なのか、それ以外の原因なのか不明ですが6月初旬には根づく前の芋つるがほぼ全滅。毎年イノシシ被害を受けることなく順調に芋が育つ出佐の畠だったので、予想もしていなかつた序盤のトラブルに困惑。根付くかどうかわからぬけどあわてて芋つるを再度調達して植えなおし、それから4ヶ月経つた10月11日に畠を掘つてみると地中では大きな芋が育っていました。



（当初は10月4日の芋掘りでしたが雨で延期。）今年の芋はビッグサイズなので掘る時にはスコップでザクッと切れることが多く、「あああー」という声が芋畠に響いていました。収穫した芋は、10月末のゆきふるさと祭りで今年も焼き芋に変身しますよ。



No.144

【番外編】

真空管式ラジオ受信機3

くらかめ通信

サツマイモ掘りました